



# とぴっくす東備

Vol. 13

## 後期現場実習 (高等部)

10月13日(火)から、高等部の後期現場実習が始まりました。1年生は校内で2週間、バンガラ作業・パチンコ台の解体作業を行います。2年生は集団での現場実習で3週間行います。3年生も3週間ですが、卒業後の進路について見通しを持つ実習となります。現場実習に先立ち、10月9日(金)実習決意表明式がありました。実習に向けてそれぞれの目標を発表し、決意を新たにしました。



(実習決意表明式)

### 生徒の発表より

- ・ **落ち着いて**作業する。
- ・ 時間いっぱい**集中して**作業する。
- ・ **安全に気をつけて**、間違わないように作業する。
- ・ **大きな声であいさつや返事**をする。
- ・ 分からないときは**自分から質問**する。
- ・ **お弁当づくり**を手伝う。
- ・ **作業服洗い、お弁当箱洗い**をする。



(校内実習の様子)

高等部教頭から生徒の発表に対して、「堂々と自信を持って発表できました。実習中は苦しいことや辛いこともあるが自分の目標を忘れずに頑張ってください。」と励ましのことがかけられました。ひとまわり成長して学校に帰ってくるのを待っています。

# ファイト!

